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Civitas

Alla cortese attenzione di:

Dr. Giovanni Montano
Sindaco di Olgiate Olona

Sig. Nicola Puddu
Capogruppo consiliare ”Giovanni
Montano Sindaco”

Arch. Giorgio Volpi
per il gruppo ”Rilanciamolgiate”

Dott. Marco Clerici
Gruppo misto

Olgiate Olona, 24 febbraio 2025

Oggetto: Richieste in merito a commissioni comunali, quartiere Balina e regolamento antenne.

Gent.mi,

Siamo lieti di informarvi che in data 16 febbraio 2025 si è ultimata la procedura di costituzione
dell’Associazione di Promozione Sociale Futura Civitas.

Ora, ancor più legittimati da questo traguardo, con la presente ribadiamo la nostra intenzio-
ne, presente anche nelle finalit̀a costitutive dell’associazione, di svolgere un ruolo di cittadinanza
attiva, interessandoci alla cosa pubblica, aggregando in questo la comunit̀a, collaborando con le
istituzioni pubbliche e private locali e stimolando la partecipazione.

Crediamo che il significato più alto e nobile della parola Politica risieda nella responsabilit̀a
che hanno tutte le cittadine e i cittadini di occuparsi della vita pubblica e del mondo che ci circon-
da, in tutte le sue sfaccettature e con tutti gli strumenti democratici che hanno a disposizione.

Pertanto torniamo a chiedervi chiarimenti e informazioni relativamente ad alcune questioni
– da noi gìa sollevate in passato - e su cui, al di l̀a di generici impegni finora non concretizzati,
riteniamo di dover richiamare pubblicamente la vostra attenzione.



In primo luogo, come strumento di partecipazione attiva e di coinvolgimento della cittadi-
nanza, vorremmo chiedere nuovamenti aggiornamenti sul tema di una complessiva revisione del
regolamento delle commissioni comunali. Riteniamo infatti che alcuni punti da noi sollevati nel-
le lettere del 4 novembre u.s., e successivamente del 17 dicembre u.s., siano imprescindibili per
rendere la cittadinanza più partecipe e informata su cìo che riguarda l’Ente; tra queste, la richie-
sta di rendere pubblici o.d.g. e verbali delle commissioni, nonché l’apertura al pubblico, cioè le
basi per il vivere democratico. Auspichiamo che sia in corso un percorso di revisione di suddetto
regolamento e che possa essere discusso in Consiglio comunale nel più breve tempo possibile.

Nelle ultime settimane abbiamo riscontrato poi che nel quartiere Balina è ripresa la prolife-
razione di mosche. Con questa lettera torniamo a chiedere:

a. a che punto sono i sopralluoghi delle aziende da parte degli Enti preposti;

b. di istituire, come da noi suggerito in varie occasioni, sia privatamente che con lettere scrit-
te, una commissione per informare periodicamente la popolazione locale in merito alle
iniziative messe in campo dall’Amministrazione per fronteggiare questo aspetto;

c. quali sono le iniziative che questa Amministrazione intende realizzare nel breve e nel lungo
periodo, sia per quanto riguarda il problema oggettivo di mosche e miasmi, sia in relazione
al rapporto con le aziende del territorio.

In ultimo, a distanza di due anni esatti dall’installazione della seconda antenna nel quartiere San-
t’Antonio e alla luce dei 10.000€ stanziati nel Consiglio Comunale del 26 marzo 2024, chiedia-
mo di addivenire quanto prima alla presentazione pubblica del regolamento antenne, per una
razionalizzazione degli impianti stessi.

Dal momento che riteniamo necessario condividere con tutte e tutti le nostre richieste come
cittadine e cittadini attivi, facciamo presente che abbiamo deciso di rendere pubblica la presente
lettera.

Cordialmente,

Futura Civitas

Associazione
Olgiate Olona (VA)


